

# ANDRO-2009

Queridos amigos, sirvan estas líneas para recordarnos que este año 2006 tendrá lugar el III Encuentro Iberoamericano de Andrología, una reunión particularmente importante, ya que debe servir para consolidar a la joven Asociación Iberoamericana de Sociedades Andrológicas (ANDRO), proyecto en que se hallan implicadas gran parte de las sociedades andrológicas de habla hispana y portuguesa y que pretende potenciar nuestra disciplina en todos los países iberoamericanos, al tiempo que reivindica el papel fundamental de nuestros países en la creación y desarrollo de la andrología en el ámbito internacional.

El Comité Científico de este III Encuentro, bajo la acertada dirección del Dr. J. Osuna, ha elaborado un ambicioso y muy interesante programa científico, donde destacados especialistas harán una puesta al día de los temas más actuales de nuestra especialidad, lo que garantiza un alto nivel científico al evento.

En esta ocasión, el encuentro se celebrará en la siempre atractiva, histórica y hospitalaria ciudad de La Habana, tal como votamos en nuestro anterior Encuentro, donde depositamos nuestra confianza en esta ciudad. Desde entonces, nuestros colegas cubanos, bajo la presidencia del Dr. R. Fragas, han realizado un gran y entusiasta esfuerzo, cuidando hasta el mínimo detalle para que, con unos precios muy ajustados, dis-

frutemos al máximo de nuestra estancia en esa maravillosa isla. Para ello han cuidado todos los detalles organizativos, tanto durante las sesiones científicas como en el programa de ocio.

Este III Encuentro debe servir de preparación para lo que debe ser la gran apuesta de nuestras sociedades de cara al reto que nos han confiado organizar en mayo de 2009, el Congreso Internacional de Andrología, coincidiendo con el próximo Encuentro Iberoamericano de Andrología, el Ibérico de Andrología y el Congreso Nacional de Andrología de ASESА.

Tenemos la certeza de que todos los andrólogos de habla hispana y portuguesa sabremos dar la merecida respuesta a este III Encuentro y no regatearemos ningún esfuerzo a fin de acudir a esta llamada de nuestros amigos cubanos.

Nos vemos en diciembre en La Habana, un cordial saludo.

*J.L. Ballescà*  
*Presidente de ANDRO*

*Jordi Cortada*  
*Presidente de ASESА*

*A. Puigvert*  
*Presidente del Congreso*